

ORGANIZA-

<sub>№</sub> 74

2012

NOVIEMBRE

# Boletín-E Murcia

# ASAMBLEA GENERAL: CENTRAMOS OBJETIVOS

UGC celebró su Asamblea General Ordinaria los días 3 y 4 de octubre en Madrid. A la misma asistieron la totalidad de los Secretarios Provinciales y Federales y numerosos cargos directivos de toda España.

En la misma se debatieron numerosas ponencias y se establecieron objetivos tanto a nivel interno como externo para los próximos años.

### PRINCIPALES OBJETIVOS.-

El principal objetivo tratado es minimizar el impacto de los recortes de derechos a los guardias civiles, para ello se establecen como pilafundamentales "vacaciones", "bajas médicas", "jornada la-boral" y "complemento de productividad". De esta manera se ha conseguido que la DGGC formalice cuatro mesas de trabajo sobre estas cuestiones.

Se tratara de minimizar

los recortes en cuanto vacaciones y bajas médicas y mejorar en cuanto jornada laboral y productividad, todo ello con el fin de que los recortes nos afecten lo menos posible.

En clave interna también se trataron asuntos como el fraccionamiento de la cuota por semestres, la próxima aprobación de tiempo para los representantes asociativos, diferentes elecciones en delegaciones provinciales, riesgos laborales, suicidios y riesgos psicosociales, etc. En cuanto a las bajas médicas se debatió profundamente sobre la posible contratación de un seguro que cubra la perdida de sueldo por baja medica.

También se aprobaron otros objetivos en este caso encaminados a partidos políticos o juzgados.

Se acordó abordar la solución sobre el Colegio Pro-Huerfanos, proponer a distintos partidos políticos mayor



protección penal por atentados a agentes de la autoridad y realizar propuestas de unificación de cuerpos policiales como una vía importante de recortar gastos innecesarios en la Administración.

## PROXIMAS ELECCIONES AL CONSEJO.-

En los próximos meses se producirán las segundas elecciones al Consejo de la Guardia Civil, por lo que se ha nombrado una Comisión de compañeros que diseñaran y pondrán en marcha la campaña electoral.

En AUGC tenemos claro que el Consejo no colma nuestras aspiraciones como trabajadores y que es un organismo que no funciona correctamente. No obstante asumimos que es el foro donde los representantes de los guardias civiles tenemos que pelear y conseguir nuestras mejoras laborales.

También tenemos claro que somos el motor del cambio en la Guardia Civil y que las demás asociaciones o solo defienden a los "suyos" o simplemente son convidados de piedra.

Vamos a apostar fuerte en estas elecciones para conseguir el mejor éxito posible.

AUGC boletín Informativo www.augc.org 🖀 902 522 902 Página 1

AUGC boletín Informativo www.augc.org 2 902 522 902 Página 2

# CAMPAÑA PARA DETECTAR IRREGULARIDADES EN EL NOMBRAMIENTO DEL SERVICIO.

**UGC** recibe numerosas quejas sobre irregularidaen "nombramiento del servicio" en las unidades de la 5ª Zona de Murcia. Irregularidades que los jefes de unidad consideran banales, pero que para los quardias civiles suponen verdaderos problemas y dificultades para poder conciliar trabajo y vida personal y familiar.

Es muy posible que los citados mandos no lo consideren tan grave, porque en la mayoría de los casos no tienen problemas, ya que ellos mismos se nombran el descanso semanal y los horarios de servicio según sus propios criterios y necesidades.

Las irregularidades son muy variopintas, como nombrar el servicio sin equidad, beneficiando a unos y perjudicando a otros, planificar el servicio tarde (y en algún caso quincenal o semanalmente), planificar el servicio irregularmente (sin turno ni criterio alguno), cambiar servicios innecesariamente, cambiar horarios innecesariamente, cambiar descansos semanales innecesariamente, denegar asuntos particulares, etc.

#### EL CORONEL NIE-GA ESTAS IRREGU-LARIDADES.-

En las reuniones mantenidas con el Coronel se le ha trasladado esta cuestión y la solicitud de que de ordenes para la adopción de turnos de trabajo o al menos la planificación sea con equidad y/o criterio, así como aplicación excesiva de las "necesidades del servicio". Este manifiesta no tener quejas al respecto.

A los miembros de la JDN les ocurre lo mismo cuando plantean la misma cuestión ante el Director General de la Guardia Civil.

### **CAMPAÑA AUGC.-**

Por todo ello AUGC ha elaborado una campaña con dos objetivos, primero recopilar el mayor numero de irregularidades sobre el servicio y posteriormente trasladarlos al Coronel solicitando la adopción de medidas urgentes para que se cumplan la normativa sobre jornada laboral.

Para ello hemos enviado a todos los afiliados modelos de recurso ante falta de equidad o irregularidades y además una tabla informativa sobre irregularidades puntuales en el nombramiento del servicio.

También os pedimos que además de informarnos de las irregularidades observadas, presentéis los correspondientes recursos, para que el Coronel tome conciencia del problema y podamos intentar una solución al mismo.



### LOS GUARDIAS CIVILES DE EL ALGAR DONAN COMIDA POR EL PILAR.-

En el Puesto de El Algar como todos los años se han recibido numerosos regalos con motivo de la Festividad de Nª Sra. la Virgen del Pilar. Parte de ellos fue utilizada para la celebración oficial de un vino de honor. El resto de efectos sobrantes han sido entregados a diversas organizaciones humanitarias, principalmente debido a que los guardias civiles del Puesto, este año, NO ESTABAN PARA FIESTAS y han presionado en esta dirección.

Creemos que este es el camino, en una celebración oficiosa, que ha de realizarse con donaciones de empresas y particulares y que mejor que entregarlo a los necesitados en esta época de crisis social.